
令和４年度 第２回 庄野小学校 学校運営協議会 実施報告書 

             

【日時】令和４年６月１０日（金）１４：３０～１６:５０                               

        【場所】庄野小学校 図書室 

１ あいさつ 

〇委員長  「コロナによりイオン夏祭りは中止ですが，獅子舞，念仏踊りは伝統文化

継承のためにも実施の予定です。」 

 

〇校長   「バケツ稲，いも植え，町たんけん，ホタルの話等の交流学習と，交差点 

     のガードパイプ設置等で，たくさんお世話になり，感謝します。」 

 

〇教育委員会「中学校区の運営協議会が始まります。ご参加よろしくお願いします。」 

 

２ 議事    

（１）施設要望の見積もり結果に基づいて要望を検討 

  ✭委員長より業者の見積結果を報告（ウサギ小屋・スクールパーク・図書室の畳） 

    

委員   「学校側も努力し，まちづくり協議会や自治会にお願いしましょう。」 

委員   「８月の念仏踊りで，かき氷を販売して，その収益を当てましょう。」 

  委員   「本来なら，市の予算ですね。教育委員会の予算は使えませんか。」 

教育委員会「難しいです。市の予算は，緊急度，危険度を考慮して分配されます。」 

委員   「本当に取り組むべきものを選び，危険性を訴えましょう。」 

委員   「毎年お願いするより，全部一度にお願いする方が理解が得られます。」 

委員   「今年度は難しいので，来年度，自治会連合会に申し入れましょう。」 

★採決をとる➡ 念仏踊りで，かき氷を販売する。施設の件は来年度再検討する。 

 

（２） 危機管理について 

○ 危機管理マニュアルについて検討 

★教頭より説明し，運営協議会の承認を得る。  

 

○ 危険箇所点検表について検討 

★教頭より説明し，運営協議会の承認は保留 

  委員   「処置したので，表から削除しても良い場所があると思います。」 

  校長   「処置されても，まだ危険は残っています。注意喚起は必要です。」 

  委員   「何年か前に処置して，今では危険性が低い所も削除されていません。」 

  委員   「処置してもまだ危険なところは削除せず，処置したことを書く欄を新た

に作ってはどうでしょうか。」 

  教頭   「この表は鈴鹿市の指定の様式なので，新たに書く欄は作れません。」 

  教育委員会「表の様式を変えられるか，検討しておきます。」 



（３）「あいさつが響き合う庄野」活動及び  

下校時・見守りボランティア「みまボ」のプリントについて検討  

  ★教頭より説明し，運営協議会の承認を得る。 

 

  委員  「この取組は年３回あり，子どもの指導に活用させてもらっています。」 

 

（４） 卒業式の服装についての通知プリントの検討  

  ★教頭より説明し，運営協議会の承認を得る。 

 

委員  「これについて，保護者の方からの意見はありましたか。」 

  教頭  「庄野小の保護者の方は，みな協力的で，特に反対の意見はありません。」 

  委員  「昨年度の卒業式では，華美な服装の子はいませんでした。」 

  委員  「衣装がだんだん華美になってきたので，３年前にこの通知をつくりまし

た。効果があるので，今年もこの通知を配付するとよいと思います。」 

   

 

（５） 学校運営協議会 委員名簿について 

  ★教頭より説明し，運営協議会の承認を得る。 

 

３ 今後の学校運営協議会開催予定について 

  ★教頭より説明する。 

 

  ○第３回 ９月 ８日（木）１４:００～授業視察 １４:３０～庄野小 図書室 

  ○第４回１１月１５日（火）１４:３０～庄野小 図書室 

  ○第５回 １月１３日（金）１４:３０～庄野小 図書室（学校保健委員会を含む予定)                  

  ○第６回 ２月２８日（火）１４:３０～庄野小 図書室 

 

  委員  「第３回の授業視察では，ＩＣＴの活用状況を見せていただきたいです。」 

 

４ その他（連絡等） 

  〇地域学校協働活動推進のためのコーディネーター養成講座への参加について 

  〇平田野中学校区合同学校運営協議会の開催について 

 

教育委員会「平田野中学校区合同学校運営協議会は，９月７日に代表者の皆さんで行

います。ご参加よろしくお願いします。」 

 

委員長より，これまでの地域の取組（交通安全施設の設置状況・地域との交流学習）等

を委員長自作の写真資料で説明していただき，閉会する。 

 


